

prié



...avec ferveur

La vie liturgique imprègne le quotidien des élèves : chapelet, offices, messes, processions ; le plus

grand soin est apporté à la beauté de la liturgie. En sixième, les garçons reçoivent le Sacrement de la

Confirmation des mains de Mgr l'évêque au sein de l'école.

et travaillé



...tout de même un peu !

Bien évidemment, la plupart du temps est occupée par le travail scolaire parfois agrémenté de manipulations pratiques (comme la dissection) et couronné de résultats mérités.



RÉSULTATS BAC 2016
Reçus : 100 %
Mentions : 90 %

Le signal d'un nouveau départ est donné : Bonne et sainte année 2017 !

La Croix des Vents



Petite chronique de l'Institut Croix des Vents - Saint Joseph - Année 2016

Chers amis et bienfaiteurs,

Grâce à Dieu et à votre soutien spirituel et matériel, 2016 a été une année de développement pour notre école ; le nombre d'élèves s'est accru, l'équipe des abbés s'est étoffée et vous faites partie de nos amis : c'est donc avec confiance que nous abordons 2017. Voici un petit florilège de photos qui vous donnera un aperçu de la vie à la Croix des Vents ces 12 derniers mois.

En l'an de grâce 2016, nous avons :

chanté



... pas trop mal

La chorale polyphonique et le chœur grégorien permettent aux élèves de participer activement aux offices chantés et sont accompagnés de l'orgue. Le chant et la musique ont une place importante dans l'école.

